

Lic. don Manuel de J. Rajada

Santa Rosa de Copán

# ASOCIACION De Motoristas Proyecta LA FUNDACION DE UNA ESCUELA PARA CHOFERES PROFESIONALES.

El sábado recién pasado y el martes de la presente semana, los miembros directivos de la Asociación de Motoristas Profesionales de San Pedro Sula se reunieron con

el Señor Ministro de Trabajo, y Previsión Social, Lic. don Oscar A. Flores, con el objeto de plantearle el proyecto que tiene dicha Sociedad de fundar una "Escuela pa-

ra Choferes Profesionales" en la que puedan adquirir los educandos múltiples conocimientos, entre los que sobresaldrán moral y urbanidad, conocimientos técnico

prácticos del manejo de toda clase de automóviles, geografía e historia de Honduras, con un amplio conocimiento de las distancias que cubren las carreteras de un lugar a

otro de la República y de los centros de mayor atracción turística. El proyecto aludido merece frases elogiosas de parte del Señor Ministro, quien

Pasa a la 4ª página

## Columna del Director

**DADA LA CRISIS PORQUE ESTAMOS ATRAVESANDO NO SE DEBIA ORDENAR PARA SABADO Y DOMINGO EL CIERRE DE LOS ESTABLECIMIENTOS COMERCIALES.**

**OBEDECIENDO** quizás a ordenes gubernativas, tanto en la ciudad de El Progreso como en el resto de la República, los respectivos alcaldes de Policía han ordenado el cierre para los días sábados y domingos de todos los establecimientos donde se expenden mercaderías y viveres, sin que comprenda tal prohibición a los estancos, cantinas y centros prostibularios. Mientras los campesinos deambulan en busca de alguna trucha que les pueda vender el día sábado o domingo las provisiones necesarias, en la ciudad ribereña, en esos días, si o lo se encuentran abiertos los lugares donde se venden bebidas alcohólicas, porque las autoridades civiles, pretextando fiel cumplimiento a las leyes del País y un celo digno de mejor suerte, no permiten en aquel lugar que se abran ni siquiera a míseras pulperías, so pena de una fuerte multa a los infractores, lo cual está perjudicando hondamente no solo a todo el comercio, sino que hasta a los mismos campesinos que llegan a la ciudad con el propósito de hacer sus compras cada fin de semana.

**LA crisis que nos abate obliga a las autoridades dictar providencias en las que se favorezca tanto al comercio que paga fuertes impuestos como a la generalidad. No consideramos sensato ni legal el cierre obligatorio para los comerciantes que personalmente o pagando**

Pasa a la página 4a.

## URGE OTRO DORMITORIO PUBLICO

**EXCITATIVA a la JUNTA de BIENESTAR SOCIAL**  
Desde que fundamos este semanario hemos propugnado porque las autoridades municipales construyan otro edificio para dormitorio público, pues el único que existe, construido en tiempos que desempeñó la jefatura del Concejo distrital el Br. don Sebastian Pastor, resulta ahora demasia-

do pequeño e inadecuado. Es lamentable ver desde tempranas horas de la noche a cientos de personas buscando para dormir los aleros y corredores de las casas comerciales, en plena calle del comercio en esta ciudad; igual cosa acontece aún hasta en los más apar-

Pasa a la Página 4

# Meridiano de Cortés

Edición: Dos Mil Ejemplares

SEMANARIO INDEPENDIENTE  
ORGANO AL SERVICIO DE LOS INTERESES DE LA PATRIA.

Director y Gerente: MARTIN BAIDE GALINDO

Teléfono No. 13.75

AÑO II

San Pedro Sula, Diciembre 5 de 1959

No. 57

## CONSTANCIA CATEGORICA QUE EL EJERCITO ES UN CENTINELA AL Servicio de La Constitución y La Democracia.

Es indudable que en Honduras, como en todas partes, el Ejército tiene enemigos, apasionados unos e interesados otros, en desacreditar una institución creada para la defensa de la libertad, el mantenimiento de la paz, la integridad territorial y la soberanía de la Nación. Precisamente, nuestras Fuerzas Armadas son un autentico baluarte contra el comunismo y contra todas

esas ideologías de la anti-Patria, que se mueven solapadamente en procura del caos de la sociedad, para propiciar, dentro de la anarquía, el triunfo de teorías disolventes y prácticas totalitarias. Quiero dejar constancia categórica, que nuestro Ejército propende ser en todo momento, un centinela alerta al servicio de la constitucionalidad democrática, y para defender, sin claudicaciones, la institucionalidad republicana contra todos los conspiradores, cumpliendo así con una misión trascendental que le ha asignado la Carta Magna de la República.

En todo caso, el Ejército actuará siempre con la serenidad y prudencia con que ha procedido hasta hoy, a pesar de la injusticia de las críticas que se le han hecho

Pasa a la cuarta página

## NUEVAS SECRETARIAS COMERCIALES.

Hemos recibido las tarjetas de participación que dicen: INSTITUTO "ACASULA". Blanca Lidia Ramos A. Secretaria Comercial. San Pedro Sula, Noviembre de 1959. INSTITUTO "SAN JOSE". Marta Raquel Baide. Secretaria Comercial. El Progreso, Yoro. Noviembre de 1959.

Deseamos muchos éxitos a tan gentiles graduadas, y las felicitaciones por el triunfo alcanzado.

## EMPLEADOS QUE FOMENTAN LOTERIAS FRAUDELENTAS.

Puerto Cortés 2 de Diciembre de 1959. MERIDIANO DE CORTES. Muchos empleados han sido denunciados de fomentar las ventas de loterías fraudulentas o sean famosos Bolido q

Pasa a la Página 4

## MAS PRUEBAS DEL MAL SERVICIO EN LA POSTA NACIONAL.

Puerto Cortés, 2 de diciembre de 1959. Director Revista en marcha y Meridiano de Cortés, Martín Baide Galindo. San Pedro Sula. Casi estoy seguro que irregularidades servicio correo, que motiva retraso su prensa para este puerto, no es causa esta oficina, pues empleados aquí cumplen, en prestigio del servicio público y gobierno, posiblemente mal está allí, no sé cómo pero con esperanzas de orientarnos mejores. Afmo.

Julio C. Alcerro  
Corresponsal.

Puerto Cortés, 24 de Noviembre de 1959. Sr. Periodista Don Martín Baide Galindo. San Pedro Sula.

Muy apreciado amigo. Al saludar a Ud. muy cordial y atentamente, tengo a mucha honra manifestarle que solamente cuando llego a esa ciudad de vez en cuando, puedo tener el placer de leer su periódico "MERIDIANO DE CORTES" pues aquí esa publicación brilla por su ausencia ¿Que pasa compañero-? Mucho le agradeceré ordenar el

Pasa a la cuarta Página.

# PRONOSTICOS DE VISION

## Se revolucionará el despacho de correspondencia mediante un aparato transmisor de copias facsímiles.

Cuando se perfeccione el aparato transmisor de cartas que la International Telephone & Telegraph Co; tiene en estudio para el correo de Estados Unidos, tomará una hora en escribir una carta, pero sólo un minuto para que la misma llegue a destino, cualquiera que fuere la distancia. Cartas de hasta 1.800 palabras serán enviadas por un sistema similar al empleado en la transmisión de fotos por cables, combinado con la adaptación del principio usado en la televisión. La correspondencia llegará a su destino en un minuto y a un costo inferior al del actual correo aéreo. El secreto de la correspondencia quedará resguardado mediante un mecanismo e copia, dobla y pone la carta en el sobre sin que nadie vea su contenido.

## Los comunistas tendrán dificultad en sustituir a los altos jefes del

## marxismo en Europa oriental.

Los gobiernos de Checoslovaquia, Alemania oriental y Hungría han revelado sus dificultades en sustituir a los viejos comunistas en altos cargos. Estos cumplieron su función en la primera etapa de la transformación comunista, pero en la actualidad carecen de los conocimientos y capacidades exigidos por la situación que prevalece ahora en el comunismo en estos países.

## Dentro de dos años estarán funcionando dos unidades de preparación de técnicos en petróleo en Brasil.

Las instalaciones costarán de 30 a 40 millones de cruzeiros (200 mil dólares) y tendrán por finalidad no sólo aumentar las disponibilidades de especialistas en la importante industria del petróleo, sino que el proyecto servirá también como ejemplo para otras empresas de importancia para el desarrollo industrial de Brasil.

## La próxima década 1960-1970 será la de mayor prosperidad en Estados Unidos.

Según el análisis de los observadores más pesimistas, los ingresos de las personas aumentarán en un 50%. Aun teniendo en cuenta la inevitable inflación y los impuestos, la población tendrá un 30% más de dinero disponible para adquirir productos, muchos de los cuales en la actualidad sólo existen en la imaginación de los inventores, fabricantes e industriales.

## La cosecha de vinos alemanes para 1959 será la más importante de la posguerra.

La larga temporada de días soleados, con la precipitación suficiente de lluvias para que las uvas sean jugosas, ha dado la materia prima para un vino que podrá compararse con los años más importantes de la viticultura alemana: 1911, 1921 y 1953. Estos facto-

res climáticos producen una uva de gran dulzura y poca acidez. Sin embargo, los "connaisseurs" tendrán que esperar algunos años antes de comprobar la excelencia de estos vinos.

La Unión Soviética y Estados Unidos intercambiarán sus conocimientos nucleares, pero para fines pacíficos.

A su regreso de un viaje por la Unión Soviética, John A. McCone, presidente de la comisión de la energía atómica, reveló la posibilidad de una colaboración ruso-norteamericana en las investigaciones para la aplicación pacífica de la energía atómica. Ya que en algunos aspectos el equipo de investigaciones soviético está más avanzado que el norteamericano y en otros el caso es inverso, el intercambio de informaciones favorecería a ambas potencias.

## Se podrá hacer que crezca nuevamente el cabello en la mayoría de los casos de calvicie.

Las hormonas, que tantos beneficios han aportado en el tratamiento de numerosas en-

fermedades, serán efectivas en estimular el crecimiento del cabello. Mediante la aplicación de un compuesto de hormonas adrenales se ha logrado hacer crecer el cabello entre un 53% y un 75 o/o de los cas

## Escaseará el agua en Estados Unidos para 1970.

Se estima que el considerable aumento de la población norteamericana 215 millones de habitantes para 1970 y la creciente industrialización del país mermarán las actuales reservas de agua en los Estados Unidos. Para entonces, tanto los propietarios de viviendas como la industria tendrán que pagar diez veces el costo actual del agua.

Se acaba de perfeccionar una fibra sintética que revolucionará la industria de prendas femeninas.

Así como el nilón puso fin a una era de medias opacas y abultadas, una nueva fibra llamada "Lycra" aportará un nuevo concepto a otras prendas femeninas. Según los ensayos efectuados por la compañía Du Pont, la "Lycra" posee características excepcionales de elasticidad, poco peso, durabilidad, facilidad de lavado y capacidad de sostén.

Pasa a Página 3a.

**LA CAMPANA** Centro Industrial de gran prestigio en la Costa Norte

El Aromático Café **LA CAMPANA**

Fábrica de Espaguetis y Macarrones a sus Ordenes.

**MANUEL CANO** Propietario Avenida Domingo Vásquez Teléfono 13-77

**Venta de solares en la Ciudad**

Cuando Ud, quiera un solar en sitio sano y saludable.

Búsqueme; buenas condiciones de pago

**MAX TREJO**

SAN PEDRO SULA

**CONFITERIA CONTINENTAL**

de SERAFIN ROMERO P.

Ofrece al Público una Gran Variedad de Confites, Pescaditos, Peras, Cojines, Leche de Burra y los incomparables Confites ETERNOS

Teléfono 12-07 San Pedro Sula, Honduras, C. A.

MARCA REGISTRADA

**LAXOL**

Este medicamento es un ACEITE DE RICINO químicamente puro, aromatizado, y de un sabor agradable que los niños toman como si fuera una miel.

**LAXOL**

Es un purgante que ha venido a sustituir al Aceite de Castor común, que detestan los niños, y que tiene un sabor muy desagradable.

**LAXOL**

Funciona como un purgante, sin que produzca estragos ni irritaciones innecesarias.

Ya no hay más niños renuentes si se les dá

**LAXOL**

Las madres de todo HONDURAS Lo han usado por más de 40 AÑOS

Pídalo en todas las FARMACIAS

**Banco de Honduras**

INSTITUCION NETAMENTE NACIONAL

TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

Deposite su cuenta en el BANCO DE HONDURAS, especialmente en Ahorros cuyos saldos devengan intereses liquidables cada tres meses.

Oficina Principal: Tegucigalpa.- Sucursal: San Pedro Sula

**PRESIDENTE PAZ**

La Mejor Camisa de Honduras

ELEGANCIA - DISTINCION - REFINAMIENTO

Obtendrá Ud. usando las inigualables CAMISAS PRESIDENTE PAZ

**JACOBO D. KATTAN**

San Pedro Sula Honduras, C. A.

**L. E. A.**

LIBROS EN AMERICA

Lo que necesite en libros populares, escolares y científicos Servimos suscripciones y periódicos y revistas nacionales y extranjeras.—Visitenos o escribanos a.

A. P.,-520 Tel. 15-53

**Libros En América** Calle Boulevard Morazan S. P. S. Hond.

## LA PLEGARIA DEL MEDICO

(Divulgaciones de Francisco J. Blanco, Colaborador del Depto. de Educación Sanitaria.-)

Llena de ánimo mi amor para el arte y para todas las criaturas. No permitas que la sed de ganancia y la ambición de gloria hayan de influirme en el ejercicio de mi arte, porque los enemigos de la verdad y del amor del prójimo podrían fácilmente descarriarme y alejarme del noble deber de hacer bien a tus hijos. Sostén la fuerza de mi corazón, a fin de que esté siempre dispuesto a servir al pobre y al rico, al amigo y al enemigo, al bueno y al malvado, haz que en el que sufre yo no vea más que al hombre, que mi entendimiento permanezca claro a la cabecera del enfermo, que no lo distraiga ningún pensamiento extraño, para que tenga presente todo lo que la experiencia y la ciencia le han aprendido, porque grandes y sublimes son las investigaciones científicas que miran a conservar la salud y la vida de todas las criaturas. Haz que mis en-

fermos tengan confianza en mi y en mi arte, y que sigan mis prescripciones.

Aleja de sus camas a los charlatanes, a la multitud de parientes con sus mil consejos, y a los asistentes que siempre lo saben todo, porque constituyen una raza peligrosa, la que por vanidad hace fracasar las mejores intenciones del arte, y a menudo arrastra los enfermos a la tumba. Si los ignorantes me censuran, y me toman el pelo, haz que el amor del arte, como una coraza me haga invulnerable, para que yo pueda perseverar en la verdad, sin miramiento para el prestigio, el renombre y la edad de mis enemigos. Inculcáme Dios mío, indulgencia y paciencia al lado de los pacientes toscos y testarudos. Haz que yo sea moderado en todo pero insaciable en el amor para la ciencia. Aleja de mí las ideas de que yo lo sepa todo, y que todo lo pueda. Dame la fuerza, la voluntad y la ocasión de adquirir siempre mayores

conocimientos. Que yo pueda hoy descubrir en mi ciencia unas cosas que ayer ni llegara a sospechar, porque el arte es grande, pero el espíritu penetra siempre más allá.

Moisés Maimonides.

### PRONOSTICOS...

Viene de la 2a. Página

En 1961 la Unión Soviética tendrá la mayor planta hidroeléctrica de todo el mundo.

En sus estudios por igualar la producción de Estados Unidos, la Unión Soviética está construyendo en Bratsk, Siberia, una planta hidroeléctrica de 4.500.000 kilovatios hora. En 1958 la fuerza eléctrica de Rusia es de 53,1 millones de kilovatios-hora, en comparación con 160,2 para Estados Unidos. A pesar del acelerado ritmo soviético, pasarán muchos años antes de que el Klemelin pueda igualar la producción nocturna americana.

## EL CINISMO

En la antigüedad apareció una secta de filósofos, que abrieron ante el mundo, la escuela del cinismo, escuela que luego se hizo de alumnos muy aprovechados. El Rector más grande de esa secta lo fué el despidado Diógenes, quien hizo florecer el cinismo en proporciones enormes y demoledoras. Pero aquellos hombres lo hacían al influjo de una filosofía estructurada en frases geniales y eternas, motivo por el cual se hicieron famosos. ¡La antigüedad fué fecunda en filosofías de toda índole, quizá porque el materialismo aún no enseñaba su faz revolucionaria y transformadora. La humanidad fué evolucionando, y a cada etapa que arribó siempre tuvo representantes medulares y cósmicos. Y aquel cinismo filosófico quedó archivado en los anaqueles del pretérito como una doctrina de cerebros incisivos y mordaces. Los siglos se han venido asomando con nuevas modalidades y nuevas prácticas, distinguiéndose cada uno por su filosofía o por sus absurdos. Diógenes de los nuevos cuños se presentaron ante los ojos de los hombres, no con aquel arte de pensar, sino con el oficio de la desvergiencia más asquerosa. Los Diógenes a la moderna no son aquellos que tenían por morada un tonel y que pedían su mendrugo en una sucia escudilla; no, aquellos Diógenes pasaron a la historia como u-

nos estúpidos. Los Diógenes del siglo XX usan corbata, comen bien y viven como príncipes. Los Diógenes de esta época de la bomba atómica y de la bomba de hidrógeno han creado una nueva secta, se llama: MODUS VIVENDI. Los Diógenes antiguos se alimentaron de inmundicias, por eso eran tan bellacos. Hoy se ha invertido la práctica: viviendo del bellaco se es más vivo, se es más inteligente. El cinismo filosófico fué convertido en la filosofía del desearo y de la desvergiencia, en forma corregida y aumentada. Los cínicos NON PLUS ULTRA saben sonreír ante sus víctimas cuando en ellas hunden con sadismo, el puñal que mata moral y materialmente. Esos son los nuevos sistemas que se le han dado al cinismo que floreció en Atenas en aquellos tiempos de proyecciones inmortales. Hay razón, aquellos eran filósofos. Los cínicos de hoy son sombras mefíticas. Diógenes fué valiente y franco.

Los nuevos Diógenes son pusilánimes y rastreros.

Juan Ramón Agüero.

### NUESTRAS

57

Escuelas abren nuevos horizontes a millares de niños hondureños.

TELA RAILROAD Co.

### L. 20.000 EN UN SOLO GRAN SORTEO!

OFRECERA

El 16 de Diciembre Próximo el

### BANCO ATLANTIDA

Entre los poseedores de Cuentas de Ahorros cuyos saldos al 12 de Diciembre asciendan L. 100.00 ó más, aunque la cuenta haya sido abierta ese mismo día.

TODAS LAS OFICINAS DEL BANCO TENDRAN IGUALES OPORTUNIDADES.

PREMIO MAXIMO L. 10.000

ABRA UNA CUENTA DE AHORROS HOY MISMO EN NUESTRO BANCO Y HAGALA CRECER PARA QUE PUEDA GANAR UN PREMIO MAYOR, BANCO ATLANTIDA

### EMPRESA ALVAREZ

OFRECE:

Camion INTERNACIONAL R 190

Carmelitas INTERNACIONAL

Tractores de Oruga INTERNACIONAL

Motores Diesel marca LITER enriados por aire y toda clase de implementos agrícolas.

LLANTAS GOODRICH

Visite Ud. la AGENCIA ALVAREZ o llame al Tel. 10-62 en el Barrio Guamilito de esta ciudad y en Comayagüela, Teléfono 16-65

### INDICADOR MERIDIANO de CORTES

Tiraje 2.000 Ejemplares

SEMANARIO INDEPENDIENTE

Director y Gerente MARTIN BAIDE GALINDO Administración Anexa a la Dirección

Valor de la suscripción mensual L. 1.00.

Anuncios, precios convencionales. Toda colaboración que se nos envíe será bien recibida, reservándonos el derecho de su publicación y sin previa devolución de originales.

Impreso en los Talleres

EN MARCHA

TEL. No. 13-75

San Pedro Sula

### Fábrica de Clavos SUYAPA

De ELIAS C. YUJA San Pedro Sula

Se complace en ofrecer al público hondureño productos de calidad tipo extranjero

Clavos con Cabeza Rayada de

Siete un octavo, uno un cuarto, uno y medio, Dos, dos y medio Tres, Cuatro, Cinco, y 6 Pulgadas

Grapas de Uno un cuarto por 9, tres cuartos por 14 y medio por 16

Clavos sin Cabeza de 7 un octavo, 1, uno un cuarto, 1 y medio, Dos, dos y medio, y Tres.

ALAMBRE DE PUAS DE PRIMERA CLASE

Distribuidor Exclusivo: Almacén EL NILO

# Hoy Mejor Que Nunca

LOS REFRESCOS

Pida La Nueva Naranja Uva, Mora, Manzana,

Chocolate y Demás Refrescos.



## DADA LA CRISIS....

Viene de la Primera página

*doble salario a sus trabajadores quienes tienen sus negocios abiertos el sábado y el domingo. Ejercer coacción en este sentido, es atentar contra la libre determinación del individuo y del derecho que tiene de trabajar las horas que quiera para liberarse de la miseria o suplir sus necesidades más apremiantes. Por otra parte, ordenar el cierre hasta de las pulperías, y dejar abiertos los establecimientos donde se expenden bebidas alcohólicas, equivale a lanzar al pueblo humilde por los despeñaderos del vicio y la corrupción, lo cual, a nuestro entender, constituye un crimen de lesa humanidad.*

**PROPUGNAMOS** porque no se le pongan más trabas al comercio, en su justo desenvolvimiento.

## Más Pruebas del...

Viene de la 1a Página.

envío de su Semanario directamente a este servidor, y si posible enviar también un ejemplar a este Bloque de Prensa.

Con el deseo porque lo pase bien Ud. y que sus labores periodísticas sean fructíferas, me suscribo como su muy Afmo. S.

José Padilla V.  
3er. Vice Pte. del Bloque de Prensa

### Nota de la Dirección:

Semanalmente depositamos en la oficina de Correos de esta ciudad MERIDIANO DE CORTES, y mensualmente Re-

vista **EN MARCHA**, envíos que hacemos consignados tanto para el amigo Padilla como para los demás colegas miembros del Bloque de prensa porteño.

La arbitrariedad de que estamos siendo víctimas al no remitir dicha oficina de Correos nuestras publicaciones aludidas, la haremos del conocimiento del Señor Presidente de la República, para que vea y aprecie la clase de empleados con que cuenta el Correo Nacional. Deseando esclarecer estas anomalías hemos intentado hablar

## URGE OTRO DOR...

Viene de la 1a. Página

tados rincones de este nuestro querido San Pedro Sula, como un grito evidente de la pobreza extrema que invade actual-

## EMPLEADOS...

Viene de la primera página

todos los días se juega en Belice, la chica apuntada y la charada panameña. Tiempo es ya que las autoridades centrales pongan los puntos sobre las íes sancionando severamente a los transgresores

Gustavo Carbajal Castro.

## TEATRO TROPICANA

TELEFONO 17-87

Domingo 6 de Diciembre  
A LAS 10 A. M.

19- Cortos, dibujos animados.  
29- El espectáculo mas festivo de toda la ciudad.... El más grande éxito del gran cómico Danny Kaye!! En CINEMASCOPE y bellos colores por TECHNICOLOR.

**EL REY DE LOS PAYASOS**  
(Merry Andrew)  
Con: Danny Kaye, Pier Angeli Bacaleni

Precios: Palco 0. 80  
Luneta 0. 50

Sábado 5, Domingo 6, Lunes 7, Martes 8, y Miércoles 9 de Diciembre de 1959.

A las 3:00 Y 8:00 P.M.  
WARNER BROS. PANORAMICA  
TECHNICOLOR.

¡El suceso más importante de la última década del Cine!!! La grandiosa producción de George Stevens basada en la formidable novela de Edna Ferber "GIGANTE".....!! Cada carácter.... cada emoción..... cada página de esta gran novela cobra nueva vida en este film de insuperable grandezall... Un monumento de memorable amenidad!!!... Una película que lo dejará grandemente impresionadoll....

"GIGANTE"  
(Giant)

Precios: Palco L. 1.60  
Luneta L. 1.05

con el Señor Hugo Escoto en múltiples ocasiones, siéndonos imposible, porque tal empleado en esta ciudad casi nunca se encuentra en su oficina, ni tiene interés en atender los reclamos del público, que son constantes en las oficinas del correo local.

mente a todo el País.

Ya que la Municipalidad no afronta la construcción de otro dormitorio Público, que tanta falta está haciendo para que cobije bajo su techo a tanto desheredado de la fortuna, excitamos por este medio a la Junta de Bienestar Social, para que haga lo procedente en este sentido. El problema es grave y amerita sacudir la modorra del indiferentismo con que se miran los problemas más urgentes, que afligen a la comunidad sampedrana.

## Constancia..

Viene de la primera página

no obstante la pasión y la saña con que se prejuzgan sus intenciones, y de la bufa incisiva a su institucionalidad, el organismo armado de la República ha procurado en todo momento situarse por encima de la venganza o represalia, por el respeto que le merece la ciudadanía, y porque ha querido guardar la correcta compostura que exige la convivencia pacífica.

Jefes y Oficiales del Ejército de Honduras nos damos perfecta cuenta de que, como lo dijera en otra oportunidad el Señor Presidente Constitucional de la República y Comandante General del Instituto Armado, este país ha entrado en su etapa definitiva de reivindicación democrática, y que la efectividad de esa fuerza radica en buena parte en la pureza maral y en la actuación firme del soldado. Dentro de esa convicción, hemos procurado y procuraremos siempre, hacernos dignos del galardón y la gloria que conquistamos el 21 de octubre de 1956, cuando actuamos como brazo armado del pueblo para reconquistar los derechos inalienables de la ciudadanía hondureña.

Tomado del "Mensaje del Jefe de Las Fuerzas Armadas de Honduras", Cnl. Oswaldo López A.

### Lic. Angel Ramón Mena

Atiende toda clase de asuntos civiles, laborales, administrativos, criminales, cobros judiciales y extrajudiciales.

Bajos del Hotel Ritz,  
Tel. 11 48  
San Pedro Sula.

## Asociación De...

Viene de la primera página.

ofreció todo su apoyo a los miembros de la Asociación de Motoristas Sampedranos, "por este loable propósito en favor de la clase gremial".

Como se trata de una obra meritoria y de gran envergadura, la actual directiva por intermedio de su activo Presidente don Pedro Castellón, ha gestionado el apoyo de la Esso Standard Oil Company que opera en Honduras y otras entidades importantes. Por no contar con datos más concretos sobre el particular, no damos por ahora a nuestros lectores una más amplia información sobre este proyecto que será desde todo punto de vista, una vez realizada la obra, un orgullo para Honduras, pues será en Centro América la primera Escuela que se abrirá para capacitar en debida forma a quienes se dedican al oficio de choferes, quienes obtendrán su respectivo Diploma, después de haber cursado el programa correspondiente. En otra oportunidad ampliaremos esta información, que consideramos de gran interés para la juventud sampedrana, muy especialmente.

## Chismoso Sin ENTRAÑAS

Puerto Cortés 3 de Diciembre de 1959. "Meridiano De Cortés". San Pedro Sula.

Escortada por dos gendarmes fué conducida a la cárcel la venerable anciana de cien años doña Bartola Gutiérrez sindicada por chisme hilvanado por un hijo espurio de la patria, pero dada la cultura del Delegado de la Guardia Civil Tte Joaquín López Bateta, la puso inmediatamente en libertad.

Gustavo Carbajal Castro

## SEÑOR TRABAJADOR:

*Está Usted haciendo todo lo posible por evitar accidentes?  
Unámonos todos en las luchas contra los accidentes de trabajo.*

RELACIONES PUBLICAS.

**STANDARD FRUIT COMPANY**